



## Sheinbaum rechaza bardas, Ebrard coge covid y Adán ya tiene porrista en San Lázaro

EQUIPO MILENIO, CIUDAD DE MÉXICO

— La jefa de Gobierno, convaliente de covid, hizo un Facebook Live desde su casa y hasta presumió una guitarra.

# Sheinbaum rechaza bardas y líder cameral va con Adán

**Presidenciables.** La jefa de Gobierno dice desconocer el origen de las pintas que la promocionan, mientras el presidente de San Lázaro expresó su apoyo al secretario

ALMA PAOLA WONG Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se deslindó de las bardas pintadas que la promueven como candidata para la elección de 2024, con leyendas como “para que siga la transformación #EsClaudia”.

“Me enteré de la misma manera que se enteraron ustedes, por los medios de comunicación. No tenía conocimiento de que hubiera unas pintas en este sentido, nos deslindamos de cualquier tema porque no tenemos conocimiento de quién ha estado haciendo esta propaganda”, dijo.

Agregó: “No corresponde a algo que nosotros estemos promoviendo, de ninguna manera”.

Sobre la promoción que realizan otros presidenciables, como el canciller Marcelo Ebrard, dijo que están en su derecho, pero recordó que el presidente de Morena, Mario Delgado, ya explicó que el abanderado se definirá a través de la encuesta.

Sheinbaum también respondió a las quejas que ya preparan en su contra diputados locales del PAN ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por presun-

tos actos anticipados de campaña y promoción personalizada: “Se dedican a quejarse, ya deberían hacer otra cosa, la verdad”.

Tras el desconocimiento de las pintas que promocionan a la mandataria capitalina, la diputada Gabriela Salido Magos pidió que si no es responsable de ellas, “que las mande blanquear, que cumpla la ley y pare con la difusión personalizada”.

Por la tarde, Sheinbaum realizó un Facebook live desde su departamento de la colonia Toriello Guerra, en la alcaldía Tlalpan, donde cumple su confinamiento obligado por covid.

“Pasé unos días con una especie de gripa muy fuerte y después ya he estado bastante mejor y espero mañana muy temprano hacerme la prueba y como ya me siento mejor, espero que voy a seguir negativa, pero de un ánimo muy positivo”, expresó.

En su transmisión dio un recorrido por el inmueble, que dijo rentar desde hace 5 o 6 años, presumió sus plantas, un pequeño estudio y la guitarra acústica que le regaló su pareja.

### “López por López”

Al manifestarse por un relevo “López por López” en la Presidencia de la República, el líder de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, reafirmó que su corcholata para 2024 es el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

“Ya lo mencioné, mi querido amigo Adán Augusto, alguien que genera consensos, que está haciendo política, una persona que a nuestro juicio puede, al interior y exterior de Morena, generar consensos y buscar soluciones”, opinó Gutiérrez Luna.

El morenista descartó divisiones en la contienda por la candidatura presidencial del partido y previó que los integrantes de la cuarta transformación saldrán unidos del proceso.

En tanto, el secretario de Gobernación dijo que aunque respeta la decisión de Ebrard de buscar la candidatura del partido, no está de acuerdo con él.

“Yo respeto la posición y la decisión de mis compañeros, puedo no compartirlo, pero respeto mucho sus decisiones”, dijo Adán Augusto López. —



“No corresponde a algo que estemos promoviendo, de ninguna manera”

Y ADEMÁS

### Marcelo Ebrard da positivo a covid-19

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, informó que salió positivo a covid y aseguró que sus síntomas son similares a un catarro. Dijo que trabajará durante los próximos días desde su casa y que no se presentó a la reunión del Gabinete de Seguridad, que se realizó ayer en Palacio Nacional. Un día antes estuvo en Guadalajara, donde anunció la creación de una comisión en defensa de la 4T.



Mensajes a favor de la mandataria capitalina aparecidos en espacios públicos de la capital. CUARTOSCURO